



こころの中を見つめよう
博愛を広げるために

国際ロータリー会長
カルヤン・バネルジー

Rotary International

週報

— さあ、今こそ我等の出番だ —

2011~2012年度 会長 濱仲 幸弘

Vol46 No.05 平成 23 年 8 月 2 日



国際ロータリー第 2750 地区多摩中グループ
東京国分寺ロータリークラブ

第2193回 例会 報告 — 8 月 2 日 —

本日の司会

照木 SAA 委員長

国歌斉唱

『君が代』

ソングリーダー：倉島会員

ロータリーソング

『奉仕の理想』

四つのテスト唱和

お客様紹介

濱仲 会長

○磯部 弘志 様 (東京立川RC会長)

会長の時間

濱仲 会長

新年度が始まって1ヵ月が経ちました。これからもよろしく願いいたします。本日8月2日は私の住んでいるあたりでは、ちょうどお盆です。7月31日に迎え火を行ない、一族そろって祖先の霊をお迎えしました。今晚は送り火で、ご先祖様にはお戻りいただきます。そもそも「お盆」とは何でしょう。盆とは文字通り、霊に対する供物を置く器のことであり、それが供物を供えまつられる精霊の呼び名となったという説があります。子供の頃、祖母に「今日はお盆様が来るからね」と言われた記憶があります。この場合、「ご先祖様がやってくるぞ」という意味ですね。宗教儀式として考えると、本来は神道における先祖供養の延長であり、それが仏教行事である盂蘭盆会(うらぼんえ=ウラバンナの音写語)と混同され一緒になって、今の形になったようです。お寺では施餓鬼供養(お施餓鬼)を行ないませんが、家庭では先祖の霊が帰ってくる日として様々な行事が行なわれているわけです。現在国分寺ではお盆が3回あります。①新暦7月15日を中心とした3日間、②8月15日を中心とした3日間(旧盆・月遅れの盆)、③8月1・2日の盆です。新暦通りお盆を行なう地域もありますが、旧暦に近い、月遅れの盆・旧盆が一般化しています。子供たちの学校は夏休みだし、祭日でもないのに多くの企業で夏季休業期間として採用されました。しかし、農村部では手っ取り早く現金収入が得られた「蚕」で忙しかったため、お盆をずらしました。私は旧戸倉新田の住人ですが、旧国分寺村や恋ヶ窪村も含め、新旧お盆の



真ん中、8月1・2日に行なうようになったようです。因みに妻の実家は狹山市なのですが、あちらは7月24・25日がお盆です。何れにしても忙しい時期なので、2日間で打ち切りです。お盆のような地域密着の伝統行事とはいえ、時代に対応して変化しています。基本的精神を残し、臨機応変に対応して活動していけば良いという、いかにロータリーにも当てはまるような結論で締めたいと思います。

幹事報告

高橋 幹事

(1)例会予定 ①8月2日(火)例会で卓話:津野田範昌組織グループリーダー「地区会員増強セミナー報告」②8月9日(火)例会で卓話:松本啓祐米山記念奨学委員長「米山記念奨学会に関して」



③8月16日及び30日の例会は公休となります。④8月23日(火)18:00~納涼夜間例会を日立泉水クラブで開催
(2)各委員会活動予定 ①8月2日(火)第1回長期策定委員会
②8月2日(火)新入会員懇談会
(3)国分寺市並びに関連団体活動予定 ①8月3日(水)スポーツ祭東京2013国分寺実行委員会②8月22日(月)平成23年度第1回東京都共同募金会国分寺地区協力会理事・幹事会③8月25日(木)第43回国分寺駅周辺地域環境改善パトロール
(4)報告事項 ①10月8日(土)平兵衛まつり出展②11月6日(日)国分寺まつり出展③8月11日(木)~17日(水)事務局夏休み④国分寺・ジュニア・ミュージック・シアターの9月1日いずみホールでのコンサートのご案内が届いております。

委員会報告

出席委員会

篠原出席委員長

会員数:42名 免除:7名 欠席:3名
メーキャップ済み:0名 出席率:91.4 %
<前々回の修正> メーキャップ:2名
欠席:1名 出席率:94.5 → 97.0%



ニコニコボックス

山内親睦副委員長

濱仲会長・高橋幹事:8月は公休が16日、30日と2回あります。残り3回の例会出席をよろしく願います。桑原会員:近藤先生

の監査報告に感謝してニコニコします。高橋会員：7月31日～8月2日・3日までは国分寺のお盆です。昨日も普段あまり会えない伯父、伯母、従兄など多勢の方が家に来てくれましたのでニコニコします。



8月の記念ニコニコ



関口・清水・酒井健
各会員

会計監査報告

近藤会計監査

7月19日に大平会長、桑原幹事、酒井会計理事、事務局の横山さん立会いのもとに監査をさせて頂きました。資料はお配りしてあります。一般会計、特別会計、45周年記念会計等資料をご覧



頂ければと思います。正確に処理されておりますので、ご報告いたします。会員の皆様、ご理解の上、特別基金と、一般基金にご協力をお願いしたいと思います。

米山奨学委員会

清水副委員長

7月27日(水)地区で会合が開かれ、2750地区で110名の参加がありました。米山奨学の年間予定、委員長の役割、奨学生の選考、寄付目標、学友活動について協議が行われた。本年度も13億円集めて欲しい。800名の経費が毎年14億5,000万円かかるので、奨学資金特別積立財産の中から、今回限りで1億5,000万円を取り崩すことにした。



納涼例会について

照木SAA委員長

8月23日(火)日立泉水クラブで行われます納涼例会は、午後6時集合です。会長の挨拶等、例会は15分間だけ例会を行います。その後は懇親会とします。その目的は、夜間例会を通じて我々会員同志の友好を深め、活気あるクラブ運営を目指す。馴染みやすい明るい雰囲気をつくり、会員増強につなげることを目的としております。今日、参加費を集めておりますが、1人5,000円で宜しくお願いします。



会員卓話

○津野田会員組織リーダー

先般行われました「2011/12年度 地区会員増強セミナー」に出席して参りました。そのことについて皆様にご紹介します。詳しくはお配りしたレジメをご覧になって下さい。当日はグランドプリンスホテル高輪で午後3時～5時半まで、地区の方から会員増強に関するいろいろな説明を受けて参



りました。型どおりの進行でありましたが、ガバナー、地区の増強リーダー、並びに本年は司葉子さんがアドバイザーと云うことで、いろいろな話をされました。この辺に付きましては、前回の北田さん、田中委員長の方からも以前に説明がありましたので、私の方では省略させて頂きます。今回は、パネルディスカッションが行われました。「どうやって会員増強を実現できたか(成功例)」と云うテーマで選ばれた4クラブが代表として、パネラーとなり会員増強の状況を説明、その結果についての報告があり、その後、パネルディスカッションを来場者も含めて行いました。説明されたクラブは、次のクラブでその内容は配付した資料の通りであります。①東京築地RC②世田谷RC③八王子北RC④東京南RCディスカッションが終わった後で、地区から増強策に対する提案と云うのが沢山出されています。多数の項目の中から、2点選びますと、①新会員の獲得がうまく行かない理由は何だろうか。②是非入会したいと思っている人はどんな人だろうか。と云うことでそれぞれ多くの提案がされました。これら、詳しく挙げておりますので、会員増強のヒントとなされては如何かと思います。

クラブ協議会

○司会とその他の報告 高橋幹事

①先週に引き続き、会員増強をやる予定でしたが、時間が少なくなりましたので、次回の会員増強は、9月の第4例会で行いたいと思います。②今日「Watch us」と云う第2750地区親睦活動委員会・クラブ活動報告を配布させて頂きました。これは、毎月出される予定です。③会員の方から、今回の震災などのテーマを持ったオープン例会をやったらどうかと云う話もあります。外部講師をお呼びするには、予算的に厳しい状態ですが、数名の会員の皆様に外部講師の斡旋、依頼をお願いしているところです。

○谷田会員からの意見

ロータリーのステータスの話が先程ありましたが、RCの根本はステータスにあると思います。クラブ創設以来非常に真面目に社会奉仕をやって来て、その積み重ねが、ロータリーと云う無形の物凄い信頼感があります。私が入った35年前には、ロータリアンと云うのは住民2,000人にひとりの割合で選ぶと云われた。今、ロータリアンの数が減る傾向にあり、会員20名台のクラブも結構ある。なぜ、それでもっているのかと云うと少数でも我々は地域の中で選ばれたロータリアンだと自覚があるからで、ロータリアンのバッジが世の中の信頼感を保っていると感じる。我々自身、ますます努力し、奉仕して、世間の人に、ロータリアンと言われるように努力しなければいけないと思う。

国際ロータリー 第2750地区 多摩中グループ

東京国分寺ロータリークラブ

会長 濱仲 幸弘 幹事 高橋 正典
会報委員長 小向 将介 副委員長 山内 千枝

事務所・例会場 東京都国分寺市南町 3-20-3 国分寺ターミナルビル 8階
Tel.042-322-6480

編集・印刷 (株)スプリングフィールド 国分寺市本町 3-8-12 Tel.042-320-5601

URL: <http://www.tokyokokubunjirc.org/>